

## LES ALLEMANDS AU CANADA

Ottawa, 10.—Un réserviste de l'armée allemande qui, sans cause apparente, avait été arrêté cet après-midi, à Ottawa, a été relâché par ordre du ministre de la Milice.

La cause fut présentée au département de la Milice par M. Weichel, M. P., et il fut prononcé que l'homme n'avait pas l'intention de laisser le pays, qu'au contraire, il était désireux de se naturaliser citoyen canadien.

Il est entendu qu'il y a au Canada un grand nombre de réservistes allemands qui, pour ne pas retourner dans leur patrie, se laissent facilement arrêter afin de demeurer au pays.